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Постоянно осуществлять
проверку исполнения

Недавно цк вяксм при
нял постановление «О по
становке проверки ис- 

делнения в Свердловском обкоме 
ВЛКСМ». ЦК комсомола отметил, 

ччто бюро обкома увлекается при- 
нягием большого количества ре
шений, разработкой многочислен
ных мероприятий и планов.

Вместо организаторской рабо
ты ио их выполнению, глубокого 
и всестороннего изучения дея
тельности комсомольских органи
заций, работники обкома часто 
занимаются поверхностным обсле
дованием, Обором фактов. Бюро и 
секретари обкома не возглавляют 
проверку исполнения, не учиты
вают, что главным в руководя
щей работе являются подбор кад
ров и проверка исполнения.

Отсутствие проверки исполне
ния порождало безответственное 
отношение некоторых комсомоль
ских работников к выполнению 
постановлений обкома ВЛКСМ. 
Некоторые горкомы и райкомы 
комсомола, копируя порочную 
практику бюро обкома, также при
нимают много решений, мало за
нимаются практическими делами 
в первичных организациях.

ЦК ВЛКСМ обязал бюро обко
ма руководствоваться в своей дея
тельности указаниями Коммуни
стической партии о том, что 
главную часть руководящей ра
боты должны составлять не за
седания и принятие решений, а 
проверка исполнения, непосред
ственная организаторская работа 
на местах. Основное внимание ап
парата обкома и всех комитетов 
ВЛКСМ должно быть направлено 
на устранение недостатков в дея
тельности комсомольских органи
заций.

На днях постановлеипе ЦК 
ВЛКСМ обсуждалось на пленуме 
обкома 'комсомола. Участники пле
нума подвергли резкой критике 
стиль ра!боты обкома, ряда горко
мов, райкомов ВЛКСМ, увлекаю
щихся принятием многочислен
ных решений и не организующих 
их исполнение. Указывалось, что 
Свердловский горком принял за 
полгода более сорока постановле
ний. Но отсутствие контроля за 
их исполнением привело к тому, 
что многие из них не были вы
полнены. Так осталось лишь на 
бумаге постановление пленума 
горкома о работе среди молодежи, 
не состоящей в ВЛКСМ. После 

Фрезеровщица завода им. Воровского Валентина Накоскина 
внесла и внедрила ряд ценных рационализаторских предложений* 
Большую техническую помощь в творческих поисках девушке 
оказывает зам« начальника цеха тов» Таскаев.,

Снимок И, Пашкевича«

его принятия рост рядов ком
сомола в Свердловске не только не 
увеличился, а даже резко сокра
тился. Такие примеры бумажно- 
бюрократичеокого стиля работы 
имеют место и во многих других 
организациях области.

На пленуме обкома комсомола 
высказывалось много ценных 
предложений, направленных на 
успешное выполнение постанов
ления ЦК ВЛКСМ. Пленум указал, 
что постановление комоомольеких 
органов следует . принимать не 
по всяким вопросам, а по основ
ным, определяющим деятельность 
комсомольских организаций. При 
этом большое внимание необходи
мо уделять качеству и конкрет
ности принимаемых постановле
ний, устанавливая в них сроки 
и ответственных за выполнение.

Пленум в своем решении под
черкнул, что проверка исполне
ния должна следовать немедлен
но за принятием постановления 
и проводиться повседневно, при
чем ее обязаны возглавлять сами 
руководители комсомольских ор
ганизаций. Для проверки испол
нения надо использовать все мно- 
тообразные формы и методы: по
сылку актива на места, вызовы 
работников с отчетами о проде
ланной работе, заслушивание на 
заседаниях комитетов и собра
ниях информаций о, ходе выполне
ния ранее принятых решений.

Главной формой контроля за ис
полнением должна быть проверка 
комсомольскими работниками и 
активистами положения дел не
посредственно на местах. Вместо 
ревизорского обследования пер
вичных организаций комсомоль
ские работники и активисты в 
ходе проверки обязаны устранять 
недостатки, ле давая им разрас
тись, способствовать росту кад
ров, проявивших себя на практи
ческой работе.

Чтобы добиться скорейшего 
устранения всех вскрытых недо
статков, комсомольским организа
циям надо усилить критику и 
самокритику, особенно критику 
снизу.

Воспитание комсомольских кад
ров в духе ответственности за 
порученное дело, за неуклонное 
претворение в жизнь указаний 
вышестоящих органов — вот 
один из основных путей выпол
нения постановления ЦК ВЛКСМ.

li 20-летию Уралмашзавода

Экскаватор-гигант
Строя гидроэлектростанцию, 

прокладывая новую линию желез
ной дороги, добывая уголь или 
РУДУ, человек везде сталкивается 
с земляными работами.

Для успешного выполнения 
этих работ советские машино
строители создали десятки совер
шенных машин, В числе их круп
нейшие в мире землесосные сна
ряды, скреперы, бульдозеры, ав
топогрузчики, но основным сред
ством механизации земляных ра
бот был и остается экскаватор.

Экскаваторы разных типов и 
мощностей помогали советским 
людям прокладывать Волго-Дон
ской канал. Они работают сей
час на строительстве Куйбышев
ской и Сталинградской ГЭС. С их 
помощью ведется добыча строи
тельного материала и полезных 
ископаемых.

Из всех имеющихся в нашей 
стране экскаваторов до последне
го времени самым большим счи
тался экскаватор типа ЭШ-14/65 
с ковшом в 14 кубометров. Но 
советским людям, поставившим 
задачу —преобразовать природу, и 
этот большой экскаватор оказал
ся мал. В конце прошлого года, 
когда в Москве собрался истори
ческий XIX съезд Коммунисти
ческой партии Советского Союза, 
коллектив Уралмашзавода закон
чил проектирование еще более 
производительной машины — экс
каватора-гиганта,

Сейчас этот гигант готов. Вот 
что рассказывает о нем конструк
тор завода, лауреат Сталинской 
премии Дмитрий Андреевич Ясе
нев:

— Всякий, кто увидит новый 
экскаватор, в первую очередь об
ратит внимание ва ковш., Его ем
кость 20 кубических метров« По 
размерам такой ковш равняется 
комнате средней величины.

Этим ковшом, подвешенным к 
длинной 65--метровой стреле, экс
каватор может сразу захватить 
с глубины 30—35 метров 35—40 
тонн земли и перенести ее на рас
стояние 130 метров. Для перевоз
ки такого количества земли авто
машинами требуется 8 пятитон
ных грузовиков, много времени на 
погрузку и выгрузку. А экскава
тору, чтобы выполнить все эти 
операции, нужна одна минута.

Создавая такую мощную маши
ну, наши конструкторы опира
лись на точные математические 
расчеты. Ковш этого гиганта, на
полненный землей, будет весить 
более 60 тонн. Какие в этом слу
чае нужны будут цепи, чтобы вы
держать такой груз? Оказалось, 
эта цепь должна быть отлитой це
ликом из стали, а диаметр стерж
ня ее колец — не тоньше шести 
сантиметров.

Ковш на цепях подвешен к 
стреле. А какой должна быть 
стрела, чтобы нести такую на
грузку? Конструкторам и техноло
гам пришлось подобрать специ
альный сорт стали, найти рацио
нальное сечение изготовленных из 
этой стали труб, идущих на из-

Организаторы фьшно-армтитш работы на селе
> В состав нашего колхоза 

входят семь населенных пунк- 
тов, И в каждом из них 

1 имеется изба-читальня или 
красный уголок. К руковод- 

|ству работой культурно-про
светительных учреждений у 
нас привлечены лучшие ком
сомольцы. Каждая изба-чи
тальня и красный уголок еже
месячно планируют свою ра
боту, Их планы рассматрива
ются на групповых комсо
мольских собраниях. Это спо
собствует укреплению более 
тесной связи комсомольской 
организации с культпроовет- 
учреждениями.

Комитет комсомола на каж
дый месяц составляет план 

| проведения лекций, докладов 
} и бесед для молодежи, Так 
' । был проведен цикл лекций по 

материалам XIX съезда пар- 
. тии, В этом году мы органи- 
У зовали при каждом красном 
: уголке и избе-читальне кол- 
,1 лективы художественной са- 
3 модеятельности. Силами круж- 
I ков самодеятельности за этот

Сборка гидравлической си
стемы механизма шагания экска
ватора «ЭШ-20/65».

готовление стрелы, выбрать наи
более удачное расположение этих 
труб, чтобы стрела получилась 
не только прочной, но и легкой.

Так, шаг за шагом, рождался 
шагающий гигант сначала у кон
структоров на бумаге, а по
том—у производственников в це
хах. Создавая его, коллектив за
вода руководствовался указания
ми XIX съезда Коммунистиче
ской партии — бороться за сни
жение веса выпускаемых машин.

В результате новый экскава
тор, превышающий на 30 про
центов производительность своего 
собрата ЭШ-14/65, в весе увели
чился очень не намного.

Сейчас новый экскаватор от
дельными узлами отправляется 
заказчику, Под его погрузку бу
дет занято более ста вагонов. 
Только три секции поворотной 
платформы займут шесть желез
нодорожных платформ. А чтобы 
отправить ковш нового экскавато
ра, потребуется вагон специально
го типа.

Пройдет немного времени, и 
смонтированный на одном из 
угольных разрезов уральский ги
гант начнет работать, Легкими 
нажимами на рукоятки и педати 
машинист будет управлять им. 
Опустится ковш, зачерпывая ле
жащую над пластом каменного 
угля пустую породу. Повернется 
экскаватор, и ковш перенесет по
роду в отвал.

Через сутки экипаж машины 
подсчитает: 17 человек, вооружен
ных могучей техникой, выполнили 
работу, равноценную труду более 
10 тысяч землекопов.

Создание ее — новая победа 
советской техники, достойный по
дарок машиностроителей к 20-ле
тию creerò завода.

И. СОСНОВСКИЙ.

год уже поставлено 15 спек
таклей. В том числе: «Мед
ведь» А. Чехова, «Недо
росль» Д. Фонвизина, «Свон 
люди—сочтемся» А, Островско
го и другие. Комитет комсо
мола практикует проведение 
концертов силами художест
венной самодеятельности в 
полеводческих бригадах. На 
период сенокоса у нас органи
зуется агитбригада для куль
турного обслуживания колхоз
ников непосредственно на ста
нах.

Комсомольские группы, 
имея тесную связь с культ- 
просветучреждениями, оказы
вают им большую помощь в 
работе. Из числа наиболее 
грамотных комсомольцев вы
делены агитаторы и чтецы, 
назначены редакторы «боевых 
листков». В красных уголках 
работают комсомольцы-книго
ноши. В каждом культпросвет- 
учреждении установле: ы де
журства комсомольцев. Луч не 
других организовала работу в 
красном уголке комсомольская

Молодые ра^^чие— 
авторы квиг

На обложке киш и — портрет* 
С него глядит па читателя моло
дой советский рабочий* Это зубо
рез Уралмашзавода Иван Пысин. 
В своей брошюре, изданной недав
но в серии «Слово новаторов 
производства» Урало-Сибирским 
отделением научно-технического 
издательства машиностроительной 
и судостроительной литературы, 
молодой стахановец рассказывает 
о своих методах высокой произво
дительности труда.

Таких брошюр Урало-Сибир
ское отделение Машгиза выпусти-, 
ло немало. Среди авторов изда
тельства десятки молодых рабочих 
и комсомольцев, С книгами о сво
ем опыте работы здесь выступили 
зуборез Алапаевского станко
строительного завода комсомолка 
Лидия Медовщикова, фрезеров
щик Уралхиммашзавода Василий 
Попов, многостаночник завода 
« Пи е в м остр ой м а ш и н а » С ер ге й
Петров и много Других молодых 
стахановцев.

Авторский актив издательства 
растет из года в год. На облож
ках интересных, поучительных 
книг появляются новые имена 
молодых новаторов производства.

Будни забои щи на 
Леонида Карчевсного
Длинна-" лентой по дну карьера 

Централь.о, о рудника протяну
лись забои. Умело орудуя инст
рументом, молодой забойщик Лео
нид Карчевский ловко выбирает 
куски горной породы с асбесто
вой прослойкой и быстро бросает 
их то одной, то другой отбойщице. 
Они едва успевают отделять ас
бест от пустой породы. Растут 
груды серебристого волокна, до
бытого из недр земли.

Шестичасовой рабочий день 
окончен. Передав отбойщице по
следний кусок горной породы, 
Леонид оглядел карьер и улыб
нулся. Дневное зада-ние перевы
полнено почти вдвое. Приемщику 
вместо 437 килограммов сдано 
около тонны шелковистой «ку
дельки», — так называют асбест.

В Центральном рудоуправлении 
Леонид Карчевский работает уже 
более пяти лет. За это время он 
добыл сотни тонн высокосортного 
асбеста и перебрал не одну ты
сячу тонн горной массы.

Интересы молодого рабочего не 
ограничиваются трудом. Леонид 
любит хорошо отдохнуть, почи
тать умную, полезную книжку, 
послушать хорошую музыку, Луч
шие произведения русской миро
вой классики, песни и арии из 
опер: Чайковского, Римского-Кор
сакова, Бетховена, Шопена и дру
гих композиторов он приобрел в 
грамзаписи.

Сейчас забойщик Леонид Кар
чевский поставил перед собой 
цель — получить среднее техни
ческое образование и поступает 
на вечернее отделение Асбестов- 
ского горного техникума.

В. КУНЩИКОВ.
г. Асбест.

группа в деревне В.-Иленька,- 
Интересная и содержательная 
работа уголка привлекает не 
только молодежь, но и пожи
лых колхозников. Там регу
лярно читаются лекции, орга
низуются концерты художе
ственной самодеятельности, 
проводятся шахматно-шашеч
ные турниры.

Участие комсомольской ор
ганизации в деятельности 
изб-читален и красных угол
ков способствует улучшению 
культурно-массовой и полити
ко-воспитательной работы 
среди колхозников, Поэтому 
комитет ВЛКСМ вистемати- 
чески заслушивает нд своих 
заседаниях вопросы, связан
ные с жизнью куЛУЛросвет- 
учреждений, помогает партий
ной организации улучшать 
культурно-просветите л ь н у ю 
работу на селе.

А. СУТЯГИН, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

колхоза имени Жданова« 
Еланский район.



Усилить контроль за выполнением решений
Третий пленум Свердловского обкома ВЛКСМ

!
7—8 июля состоялся третий пленум Свердловского област
ного комитета комсомола. Собравшиеся обсудили вопрос о 
задачах областной комсомольской организации по выполне- 
г нию постановления ЦК ВЛКСМ от 1 июня 1953 года «О по-

2 становке проверки исполнения в Свердловском обкоме
5 ВЛКСМ». С докладом выступил секретарь обкома комсомо- 
( ла тов» Саплянов.

Из доклада тов. (аплшпшаНедавно Центральный Комитет комсомола слушал отчет Свердловского обкома ВЛКСМ об орга- пизации контроля за принятыми решениями и вскрыл крупные недостатки на этом участке работы. Сегодня мы должны серьезно обсудить вопрос проверки исполнения, найти причины ошибок и пути устранения недостатков.— Выполняя постановление областной конференции, — сказал дальше тов. Саплянов, — обком провел ряд организационных мероприятий, способствующих улучшению контроля за выполнением принятых постановлений. За последнее время уменьшилось количество принимаемых постановлений. Бюро обкома стало больше уделять внимания проверке исполнения решений, стало больше оказывать практической помощи комсомольским руководителям. Все это сделало некоторые постановления действенными, обеспечившими улучшение работы.— Однако в работе обкома комсомола, как было отмечено ЦК ВЛКСМ, — продолжал докладчик, — проверка исполнения решений поставлена еще неудовлетворительно, многие постановления не выполняются, часто работники обкома забывают о контроле. Это объясняется прежде всего тем, что бюро обкома, секретари тт. Лебедев, Саплянов, Островский, Зимина, Нарбутовских вместо повседневной, кропотливой организаторской работы на местах значительную часть своего времени тратят на заседания и принятие многочисленных постановлений, составление директивных писем и всевозможных запросов. Все это и мешает аппарату обкома сосредоточить основное внимание на качественной проверке и контроле за принятыми постановлениями.Далее секретарь обкома отметил, что многие отделы обкома почти не организуют контроль за выполнением решений. Он критиковал физкультурный отдел за уклонение от проведения в жизнь принятых постановлений. Так же плохо следит за выполнением решений и отдел по работе среди сельской молодежи, возглавляемый тов. Кокшаровой.Более подробно докладчик остановился на отделе комсомольских органов, которым руководит секретарь обкома. ВЛКСМ тов. Островский.— Этот отдел, — говорит тов. Саплянов, — больше других обязан заниматься проверкой исполнения, постоянно следить за деятельностью городских и районных комсомольских организаций. Однако он не анализирует глубоко работу комсомольских организаций, своевременно не вскрывает недостатки и не принимает мер по их устранению, не требует
Прения но докладуПервым слово взял секретарь Полевского горкома комсомола тов. 

Орлов. Он заявил, что Центральный Комитет ВЛКСМ вскрыл наиболее отстающий участок в организационной работе обкома комсомола. Большинство недостатков получается именно оттого, что обком не организует проверку исполнения принятых решений, забывает о своих постановлениях 

от райкомов и горкомов выполнения указаний обкома комсомола. Не следили за. выполнением решений обкома и другие отделы. Отсюда получается, что обком выносил постановления почти на все случаи жизни, а улучшения работы почти не заметно.Затем в докладе отмечалось, что многие горкомы и райкомы вместо организаторской работы по выполнению постановлений ЦК ВЛКСМ, областного комитета и своих, следуя примеру обкома, встали на бумажно-бюрократический путь руководства, увлеклись принятием множества, решений. А ведь большую часть своего времени комсомольские руководители должны находиться в первичных организациях, на месте помогать активу решать задачи воспитания молодежи. Если они будут делать это, то улучшение деятельности будет несомненным.— Причины многих недостатков в деятельности областной комсомольской организации, — говорил далее тов. Саплянов, — заключаются в том, что секретари Обкома, заведующие отделами не возглавляют проверку исполнения, не учитывают, что главным в руководящей работе являются подбор людей и проверка исполнения решении, а не указание или директива. Многочисленная же писанина уводила бюро обкома от живой организаторской деятельности, не давала возможности познать истинное положение дел иа местах.Большим минусом в деятельности обкома является и то, что работники аппарата, выезжая в командировки, не интересовались выполнением решений обкома, райкомов и горкомов, а секретари обкома не требовали от них этого.Докладчик отметил также и то, что газета «Иа смену!» на своих страницах не поднимает вопросов проверки исполнения, не выявляет недостатки и не показывает виновников невыполнения решений, не мобилизует комсомольцев области на выполнение поставленных задач.В последнем разделе докладчик сказал о фактах неправильного подбора и расстановки кадров. Он привел несколько примеров, когда из-за неправильного подбора кадров были допущены крупные ошибки в работе некоторых районных организаций. А ведь правильная расстановка кадров имеет большое значение в проверке исполнения.В заключение секретарь обкома заявил, что областная комсомольская организация под руководством партийной примет все меры к выполнению решения ЦК ВЛКСМ по улучшению контроля за принятыми постановлениями.
и вспоминает о них лишь тогда, когда обнаруживается явный провал на том или ином участке. Но и после этого работники обкома не ведут живой, организаторской деятельности. Чаще всего они приезжают для того, чтобы собрать факты для нового заседания бюро, для нового постановления. Очевидно, бюро обкома, секретари плохо инструктируют 

своих работников перед выездом в командировки, не требуют от них проведения на местах необходимой работы.Тов. Орлов сказал также и о том, что постановления бюро обкома часто бывают похожи одно на другое, очень длинны и неконкретны.Секретарь Нижне-Тагильского горкома ВЛКСМ тов. Хромов критиковал обком за то, что он, видя крупные недостатки в работе Нижне-Тагильской городской комсомольской организации, не помог горкому во-время устранить их.— Секретари обкома тт. Лебедев и Островский, работники обкома, — говорил выступающий, — часто бывали в Нижнем Тагиле, интересовались деятельностью горкома, райкомов, комитетов ВЛКСМ, замечали крупные ошибки, но не направляли актив на устранение их. Чаще всего обком присылал нам директивы и постановления по самым различным вопросам. За год по работе нашей организации обком принял пять постановлений’. Следуя примеру обкома, мы также увлекались принятием решений. Только за 7 месяцев было вынесено 42 решения бюро, 2 постановления собраний актива, 3 постановления пленума. В результате п о ста н ов л ен ий накап лив а лосьстолько, что мы не в силах были их выполнить. Ясно, что от такого изобилия бумаг навряд ли можно ждать улучшения в работе.О том, что бюро обкома принимает постановления по каждому поводу, говорил и секретарь Свердловского горкома ВЛКСМ тов. Ермаш.— У нас почему-то повелось так, — заявил он, — что мы судим работу горкомов и райкомов по тому, сколько вопросов было заслушано на бюро, какие вопросы обсуждались на комсомольских собраниях, а не по тем делам, которые происходят в комсомольской организации. Поэтому и принимают горкомы и райкомы постановления по любым нужным и ненужным вопросам, чтобы обезопасить себя от критических замечаний, чтобы сказать потом: «Этим вопросом мы занимались». Так ж>е поступает и обком ВЛКСМ. Дабы оградить себя от критических замечаний принимает постановления по любому шпицу. Далее он привел несколько примеров, когда вместо принятия решения обкому просто нужно было устранить недостатки и это принесло бы больше пользы. Кроме того, на бюро часто обсуждается множество различных вопросов, зачастую они готовятся поверхностно, без. глубокого анализа. А отсюда и постановления бывают неконкретными и по сути дела бесполезными.Следующим в прениях выступил секретарь Верхне-Пышминского горкома ВЛКСМ тов. Баженов. Он говорил, что постановления обкома часто бывают длинные и неконкретные. В них всегда вставляется пункт о том, что горкому или райкому нужно разработать план мероприятий по тому или иному вопросу. Зачем это нужно? Да затем, что постановления неконкретны, их трудно выполнять. А если в решении четко будут поставлены задачи, указаны сроки их выполнения, то не нужно будет лишней бумажной волокиты. Тогда легче будет сразу выполнять решение, не составлять дополнительные планы мероприятий.Секретарь Таборинского райко- ма комсомола тов. Храмцов кри

тиковал отдел по работе среди сельской молодежи. Он говорил, что этот отдел очень плохо контролирует выполнение принятых решений, а поэтому они зачастую не приносят нужной пользы. Тов. Храмцов привел несколько примеров, когда нужные, полезные решения остались не-, выполненными только из-за того, что за ними не осуществлялся действенный контроль со стороны отделов обкома комсомола.Тов. Верещагин, секретарь Каменск-Уральского горкома комсомола, говорил, что каждому комсомольскому руководителю необходимо нести личную ответственность за. выполнение принятых решений, самим организовывать проверку исполнения, а не только требовать этого от обкома.В своем выступлении секретарь Тугулымского райкома ВЛКСМ тов. Перунова сказала о слабом выполнении постановления VIII областной комсомольской конференции. Постановление хо'- рошее и если его выполнить до конца, то можно уверенно сказать, что работа в областной комсомольской организации намного улучшится. Однако обком не организовал за выполнением этого решения контроля и многие пункты из него до сих пор остались невыполненными. Так нередко бывает и с другими постановлениями. Она критиковала также газету «На смену!» за то, что в ней иногда допускаются ошибки в изложении фактов.Об учебе и воспитании кадров говорили секретарь Ленинского райкома комсомола города Свердловска тов. Асловский и секретарь Арампльского райкома ВЛЕСМ тов. Уралова. Они заявили, что актив нужно учить правильно работать, своевременно указывать им на ошибки, постоянно направлять их деятельность на практические дела. Это в значительной степени улучшит выполнение принятых решений.Секретарь Белоярского райкома 
ВЛКСМ тов. Карпенко критиковал обком за множество присылаемых в райком писем и телеграмм.— Было так,—говорил он,— что в один день от физкультурного отдела обкома ВЛКСМ мы получили 4 телеграммы. На какую отвечать в первую очередь, чем Заняться сначала? Трудно догадаться. Также много писем и телеграмм присылает отдел по работе среди сельской молодежи. Изобилие бумаг из обкома, зачастую отрывает от дела и не позволяет его довести до конца.Об этом же говорили секретарь Ново-Лялинского. райкома комсомола тов. Нелепко и секретарь Ревдинского горкома ВЛКСМ тов. 
Баранов.На пленуме выступили также секретарь Еланского райкома ВЛКСМ тов. Кормин, секретарь Красноуральского горкома ВЛКСМ тов. Глазунова, заведующая отделом по работе среди сельской молодежи обкома ВЛКСМ тов. Кок
шарова, секретари обкома комсомола тт. Зимина, Островский, Ле
бедев и заведующий отделом партийных, профсоюзных и комсомольских органов обкома КПСС тов. Сафонов.

* * *Пленум рассмотрел организационные вопросы. Освободил от обязанностей члена бюро обкома ВЛЕСМ тов. Важенина Г. Ф. в связи с выездом за пределы Свердловской области, ввел в состав бюро обкома ВЛКСМ секретаря Свердловского горкома комсомола тов. Ермаш Ф. Т. и утвердил заведующим отделом рабочей молодежи обкома комсомола тов. 
Безкоровайную Н. Т. I

Среди студентов Свердлов
ского горного института имени 
Вахрушева имеются предста
вители молодежи стран на
родной демократии..

Сейчас студенты 5-го курса 
проходят преддипломную 
практику.

НА СНИМКЕ: студенты 
5-го курса, будущие инжене
ры-маркшейдеры Мун Те У 
(слева) и Цой Сен Ен на 
практике. Справа — молодой 
инженер кореянка Ан Майя, 
которая окончила этот же ин
ститут.

Снимок А. Грахова. 
(Фотохроника ТАСС).

Комеомольоко- 
молодежный воскресник

Отвечая на обращение комсо
мольской организации колхоза 
имени Сталина, Галкинского сель
совета, комсомольцы и молодежь 
совхоза «Аксариха» взяли на се
бя конкретные обязательства по 
заготовке кормов.

Недавно мы провели первый 
воскресник. Силами комсомольцев 
и молодежи было скошено зеленой 
массы с площади 2,5 гектара и 
засилосовано 8,5 тонны. На вос
креснике хорошо потрудились ком
сомольцы: Батгаев, Бродовиков, 
Ляхов, Журавлева, Лаптева, Кали
ниченко и другие^

Г, КУЗНЕЦОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

совхоза «Аксариха».
г. Камышлов.

Походы и экскурсии 
по родному краю

В живописном уголке, на севе
ре нашей области, расположен 
молодой шахтерский город Севе
роуральск.. Богата и красива при
рода Северного Урала. В недрах 
его таятся большие залежи раз
нообразных полезных ископаемых.'

В окрестностях Североуральска 
расположено немало причудливых 
скал и гор, которые здесь име
нуются «камнями». Там находятся 
и знаменитые Кеньжаковский и 
Денежкин камнй.-

Молодежь города любит свой 
край. Об этом красноре шво сви
детельствуют многочисленные экс
курсии и туристские походы, 
которые каждое лето проводятся 
комсомольскими организациями 
по окрестностям города. Летом 
нынешнего года молодые рабо
чие и школьники Североуральска 
также побывают во многих инте
ресных местах своего края.

Недавно 25 комсомольцев горо
да ходили в трехдневный турист
ский поход на Денежкин камень, 
а учащиеся школы ФЗО провели 
поход с ночлегом на Светлое 
озеро..

Ло следам наших 
выступлений

В нашей газете от 22 аппеля 
1953 года была опубликована за
метка «Секретарь без актива». 
Как сообщил секретарь Висим- 
ского райкома ВЛКСМ тов. Уса
нов, заметка обсуждалась на бю
ро райкома. За развал работы 
тов. Валиулин освобожден от обя
занностей секретаря комсомоль
ской организации. Секретарем из
бран кандидат в члены КПСС 
тов. Кадников^



ОБСУЖДАЕМ ПИСЬМО Н. КВАШНИНОЙ «НАДО ЛИ МЕЧТАТЬ?»

Наши мечтЫ реалЬнЫ
Когда я прочел в газете «На 

смену!» письмо Н? Квашниной 
«Надо ли мечтать?, я подумал: 
а как же живут, как понимают 
мечту мои товарищи?

* * *

^1. Уметь бороться 
с трудностями
Среди моих знакомых тоже 

есть очень похожие на тт? Стека- 
чева й Лущикова, о которых писа
ла Н. Квашнина. Правда, у этих 
людей когда-то была мечта в 
жизни, однако очень скоро они 
отказались от своих стремлений.

Лида Кетова, работница завода 
«Русские самоцветы», давно ме
чтала учиться в художественном 
училище. Окончив ремесленное 
училище, Лида действительно 
поступила на вечернее отделение 
художественного училища, но че
рез полгода бросила его. На во
прос, почему она это сделала, 
Кетова коротко отвечала:

— Так..,- Разочаровалась...
Трудно поверить, чтобы можно 

было так быстро разочароваться 
в предмете, который интересует 
с детства. Мне кажется, причи
ну нужно искать в другом. Лиде 
на первых порах было непривыч
но и нелегко сочетать учебу с ра
ботой. Она сама не один раз жа
ловалась на это. И вот, испугав
шись первых трудностей, Кетоза 
решила бросить учебу. Девушке 
стыдно было признаться в своей 
слабости и она начала искать 
оправдание своему поступку.

Однако таких, как Лида,—еди
ницы. Слабоволие и беспомощ
ность не характерны для нашей 
молодежи. Советские юноши и де
вушки — это люди, которые не 
только ставят перед собой пре
красную цель, но и успешно доби
ваются ее осуществления.

В том же ремесленном училище 
вместе с Лидой учился Иван 
Кочкин. Он пришел в училище с 
7-летним образованием и решил 
продолжать учебу. Юноша упорно 
шел к своей цели. 10 классов 
школы рабочей молодежи он 
окончил с серебряной медалью, а 
потом поступил в Уральский го
сударственный университет. Не 
думаю, чтобы у Ивана встреча
лось меньше трудностей, чем у 
Лиды, но Кочкин не испугался их 
и добился своего«

Так, как Иван, и должна посту
пать, по-моему, наша молодежь. 
Никакая мечта не приходит сама 
еэбой? Нужно добиваться осу
ществления ее упорным трудом, 
не страшиться трудностей, которые 
могут встретиться на пути.

г—™ СТРОИТЕЛЬ

Вглядываясь смело и пытливо 
В новый мир 

заманчивых чудес,
В возбужденья радостно

счастливом
У ручья 
мальчишка «строит ГЭС» 
Веснущатый, 
перепачкан глиной, 
Низко наклонившись над водой, 
Он «возводит» первую 

плотину, —

2. Тан 
подсказывает 
жизнь
В том, что необходимо мечтать, 

нашу молодежь постоянно убеж
дает сама жизнь.

Во время Йеликой Отечествен
ной войны многие юноши и де
вушки вынуждены были на время 
оставить школу. Среди них ока
залась и Нина Афанасьева, ра
ботница завода «Русские самоцве
ты». После окончания войны мно
гие товарищи и подруги девушки 
снова взялись за учебу. Но Нина 
не решилась?

— Слишком уж много времени 
прошло, — думала она, — не 
наверстать упущенного. Да и 
нужно ли? С работой я справ
ляюсь. Чего же хотеть еще?

Но Нина ошиблась.
Как-то Афанасьевой пришлось 

быть свидетельницей разговора 
между инженером и электриком. 
Разговор шел о том, что на днях 
завод должен был перейти на 
освещение «дневным» светом.

Девушку заинтересовало услы
шанное, Ведь при работе ей, по- 
лировщице, «дневной» свет нужен, 
как никому другому! Однако, при
слушиваясь к беседе, Нина не по
няла многие термины, которые 
употреблялись в разговоре.

— Аноды, катоды.,., а что это 
такое? — с обидой подумала’де
вушка, отходя от беседующих, — 
неужели нельзя объяснить по
проще?

Но какой-то внутренний голос 
говорил ей, что виноваты не ин
женер с электриком, а она сама, 
не умеющая разбираться в вопро
сах техники,

А вскоре произошел другой 
случай.

В июле прошлого года Нине 
предоставили очередной отпуск и 
она решила съездить посмотреть 
столицу. Сколько нового, инте
ресного увидела девушка в Мо
скве.

Метро! Нина еще никогда не 
видела этих замечательных под
земных дворцов. А Третьяковская 
галерея — настоящая сокро
вищница искусства!

— Рассматривая картину Репи
на «Бурлаки на Волге», Нина не 
заметила, как сбоку подошли двое 
юношей. Один из них проговорил:

— Все-таки, какая близость 
идей «передвижников» к идеям 
революционеров-демократов! Чув
ствуешь, а?

Товарищ кивнул головой.
— Не чувствую — вижу.
«Где он видит? — недоуменно 

подумала Нина, вглядываясь в

Будущий строитель молодой.
А над ним —

звенит листва резная. 
Самолетов мирный слышен гул 
Может быть, 
И сам того не зная, 
Он впервые

В завтра заглянул’..„
В. ДРУЖИНИН, 1 

лепщик стройуправления. I

картину. — Ведь здесь ничего не 
написано»,

И снова почувствовала, как ма
ло она знает.

«Почему другие могут сво
бодно разбираться в любых вопро
сах? Почему они видят то, чего 
не вижу я?» —с досадой поду
мала девушка. И с этого дня. 
в ней еще более окрепло намерс 
ние продолжать учебу.

— Теперь у меня мечта, — г 
ворит она, улыбаясь, — стать р 
посторонне образованным чело, 
ком.

Так сама жизнь требует, чт. 
бы наша молодежь мечтала, по
стоянно стремилась вперед.

3. Два мира— 
две судьбы
Один американский юноша, пре

жде чем броситься под поезд, 
написал: «Я всю жизнь мечтал. 
Сначала я мечтал учиться. Но 
этому не суждено было сбыться: 
правительство Трумэна украло у 
меня эту мечту, — оно не дало 
мне окончить и начального обра
зования. Тогда я решил пойти 
работать. Я мечтал быть хорошим, 
честным рабочим. Но что из этого 
получилось? Вырвав из-под меня 
основу моего существования — 
труд, они бросили меня под по
езд..?»..

Автор записки делал трагиче
ский вывод: «в нашей стране 
нельзя мечтать». Этот факт крас
норечиво говорит о том, в какое 
неразрешимое противоречие прихо
дит с окружающей действитель
ностью, с интересами империали
стов мечта честного американца.

Иначе складывается судьба 
граждан советского государства, 
которое делает все, чтобы у на
ших людей осуществлялись са
мые чудесные мечты.

Вот что говорит, например, ко
пировщица Уралмашзавода, ныне 
студентка вечернего отделения 
политехнического института Валя 
Лукина.

— Осуществлена моя мечта: я 
студентка политехнического ин
ститута. Но я не смогла бы до
биться этого, если бы мне не 
помогло государство, если бы ото 
не дало мне возможности окон
чить без отрыва от производства 
10 классов школы рабочей моло
дежи и поступить на вечернее от
деление института,

И как бы в ответ американско
му юноше она восклицает:

— В нашей стране нельзя не 
мечтать!

Д. КЛЕЩОВ, 
студент.

г, Свердловск.

«ШЕЛКОВОЕ СЮЗАНЭ» 
НА КЛУБНОЙ СЦЕНЕ

Драматический коллектив Исов- 
ского геолого-разведочного техни
кума поставил пьесу узбекского 
писателя Абдуллы Каххара «Шел
ковое сюзанэ». Пьеса рассказы
вает о патриотизме узбекского 
народа, преображающего бес
плодные земли в цветники.

В осуществлении постановки 
большую помощь оказал коллек
тиву Московский ордена Трудово
го Красного Знамени театр им. 
Моссовета. Участникам самодея
тельного спектакля были присла
ны фотоснимки, ноты, работники 
театра в своем письме высказали 
много ценных советов.

М. ВЛАСОВ.

С КОНЦЕРТОМ
В СОСЕДНИЙ колхоз
В клубе колхоза «Новый путь» 

хорошо работает колхозная само
деятельность., Кроме выступлений 
в своем клубе, участники ее 
устраивают концерты в соседних 
колхозах, выступают по радио в 
Алапаевске. Основное ядро кол
лектива — комсомольские акти
висты во главе с секретарем ко
митета ВЛКСМ колхоза тов. А. 
Клещевой?

Сейчас участники кружков са
модеятельности готовятся к поезд
ке в деревню Алапаиху, где пред
полагают выступить перед колхоз
никами в день подведения итогов 
соревнования двух колхозов,-

Я ХАХАЛИН.

В парке ку ль и
Особенно многолюдно бывает в 

парке культуры и отдыха им. Ма
яковского по воскресеньям, Сво
бодные от работы приезжают сюда 
свердловчане, отдохнуть, повесе
литься? И руководители парка 
стараются, чтобы программы этих 
дней были наиболее интересными, 
содержали в себе веселые массо
вые мероприятия.

В ближайшее воскресенье в 
парке проводится день песни тру
довых резервов. Перед отдыхаю
щими выступят ансамбли песни и 
пляски трудовых резервов Сверд
ловска и Нижнего Тагила, коллек
тивы самодеятельности ремеслен
ных училищ и школ ФЗО области. 
Будет также прочитана лекция о 
песенном творчестве и в заключение 
праздника состоится творческий 
отчет лучшего хорового коллек
тива города? Это — хор Киров
ского района, руководимый Крае
вым. На всех четырех городских 
фестивалях, проводимых за по
следние годы в парке им. Мая
ковского, этот коллектив получил
первые призы.

В день песни будут работать 
разнообразные занимательные ат
тракционы, танцевальные и игро
вые площадки. Посетители смогут

ЗНАН СВОН КРАН

Озеро III а р г а ш
Тысячи свердловчан в летние 

месяцы проводят выходной день 
на живописных берегах озера 
Шарташ, расположенного в шести 
километрах восточнее Свердлов
ска, но не многие знают историю 
его геологического происхождения.

Название озера произошло из 
лексикона старого тюрского язы
ка, по которому слово «шарга» 
означает колодец, ключ.

Это название указывает и ча 
геологическое происхождение озе
ра, образовавшегося от много
численных подземных ключей, вы
брасывающих воду с большой 
силой,

Больше всего таких ключей на 
южном берегу озера, около так 
называемой Красной горки, а 
также у гряды камней — напро
тив дома отдыха.

Лет 50 назад озеро было про
точным? В юго-западном его уг
лу брала начало речка Каменка. 
Сейчас этой речки нет, она вы
сохла.

С 1820 года вода Шарташского 
озера использовалась для про
мышленных надобностей? С этой 
целью был построен канал дли
ной более 7 километров, глуби
ной 4 метра и шириной около 3

уры и отдыха
познакомиться также с действую
щей моделью шагающего экскава
тора, изготовленной учащимися 
свердловских ремесленных учи
лищ, увидеть эту модель в дей
ствии. Модель будет установлена 
на открытой эстраде. По величи
не она составляет одну двадцать 
пятую часть настоящей машины« 

Конструктор, лауреат Сталин
ской премии тов< Ясенев — один 
из создателей шагающего экска
ватора—'расскажет интересующим
ся о создании машины, принципах 
ее действия, об эффективности ее 
работы.

В следующее воскресенье, 19 
июля, парк будет отмечать 60-ле
тие со дня рождения талантли
вейшего советского поэта В. В. 
Маяковского. В программе вечера: 
доклад о творчестве поэта, вы
ступления свердловских писателей, 
выступления молодых читателей, 
лекции-концерты на темы: «Мая
ковский об Америке» и «Сатира 
Маяковского», конкурс на лучшее 
исполнение произведений В. В.
Маяковского, литературная викто
рина по творчеству поэта? Вечер 
закончится большим концертом.

В парке к этой дате готовится 
специальное оформление.

метров. По каналу вода шла из 
юго-восточной части озера к Бе- 
резовскому казенному руднику и 
приводила в действие механизмы 
(тодчеи)? Русло канала сохрани
лось до наших дней.

В 1672 году на восточном бере
гу озера было основано поселе
ние из выходцев Центральной Рос
сии, бежавших на «Большой ка
мень» (Урал) от преследований 
царских чиновников за старую 
веру. С этого времени и сущест
вует село Шарташ?

Несколько десятков лет назад 
озеро Шарташ было немногим 
больше, чем сейчас. Об этом сви
детельствуют находящиеся на бе
регу большие и малые камни, 
гладко отточенные водой. Сейчас 
озеро занимает площадь около 7 
квадратных километров, имеет 
бобовидную форму, вытянутую с 
севера на юг, дно ровное, с по
степенным углублением к центру, 
а в восточной части склон идет 
довольно круто? Озеро удобно для 
купанья, а также довольно бога
то рыбой. Сейчас здесь успешно 
разводятся новые, ценные сорта 
рыб: серебристый карп, рипус и 
другие,

А, МЯКИШЕВ



тройки
гая

Вскоре же после победы резо
люции народное правительство 
поставило задачу: восстановить, 
а затем коренным образом пере
строить Аньшанскпй комбинат на 
основе современной техники, с 
тем, чтобы в 3—4 раза увеличить 
количество и ассортимент его 
продукции. И в разрушенных це
хах закипела жизнь. С различ
ных концов страны сюда пришли 
десятки тысяч строителей — 
главным образом молодежь. При 
помощи советских специалистов, 
разработавших план восстановле
ния предприятия, строители в ко
роткий срок добились пуска ком
бината, который сейчас дает 
больше продукции и лучшего ка
чества, чем раньте.

Используя передовой советский 
опыт, доменщики, сталевары, про
катчики Аньшаня теперь достигли 
таких результатов в использова
нии оборудования, которые япон
цам здесь и не снились. Коэфи- 
циент использования доменных 
печей, например, на 72 процента 
выше, чем он был у японцев. Или 
другой пример. Молодой прокат
чик Юй Бао-чан, недавно окон
чивший техническую школу, при- 
менил советские скоростные ме
тоды труда и ежемесяч
но дает экономию, рав
ную стоимости трех 
с лишним миллионов пу- 
доз зерна.

Коллектив комбината, 
обсудив свою программу 
на нынешний год, решил 
за счет рационализации 
производства высвобо
дить для других работ 
5.869 человек и при этом 
повысить производитель
ность труда на 5,39 про
цента. Заводы и шахты 
комбината уже в первом 
квартале высвободили 
2.367 человек, которые по 
их желанию направлены 
либо учиться, либо ра
ботать в новые цеха, 
которые вступают в 
строй.

Сейчас при комбинате, 
на базе советского обо
рудования, строится ста
лепрокатный завод — 
самый крупный в Китае. 
Он будет в год выпу
скать столько стальных 
рельсов, что их хватит, 
.чтобы проложить желез
нодорожную магистраль 
от Чанчуня, расположен-
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.гских 
перво- 
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о печь, 

¡е тысячи
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■ин при- 
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___ ....... пЛу'Л 
разработало технологию 

обогащения азьшанской железной 
руды. Эта руда содержит всего 
лишь 28 процентов железа. По
лучаемый же по новой техноло
гии концентрат содержит около 
64 процентов металла.

Аньшанскпй комбинат — это 
поистине китайская ¿Магнитка. 
Когда он будет полностью пере
строен (а это —- дело ближайших 
лет), то станет выпускать столько 
продукции, сколько выпускает 
половина всех металлургических 
заводов Франции,

ОДИН ИЗ КРУПНЕЙШИХ 
УГОЛЬНЫХ РАЗРЕЗОВ

В МИРЕ
Недра Северо-Востоку Китая 

таят в себе миллиарды тонн уг
ля. Здесь есть месторождения это
го черного золота, толщина пла
стов которых достигает 127 мет
ров, что на земном шаре встре
чается очень редко< При этом 
многие месторождения залегают 
совсем неглубоко от поверхности 
земли, и, в частности, это на
блюдается в районе Фусиня, в 
провинции Ляоси, где сейчас 
строится угольный карьер, являю
щийся одним из крупнейших в 
мире.

За годы совместного советско-китайского уп
равления Китайской Чанчуньской железной до
рогой были организованы специальные техниче
ские школы, подготовившие квалифицированных 
специалистов. В этих школах прошло обучение 
более пяти тысяч человек. Школы продол
жают готовить кадры для железнодорожного 
транспорта Китайской Народной Республики и в 
настоящее время.

НА СНИМКЕ, инструктор школы объясняет 
на модели устройство паровоза.

Снимок агентства «Синьхуа».

Мощность угольного пласта в 
фусинском месторождении доходит 
до 60 метро-3. От поверхности же 
земли его отделяет лишь двадца- 
тиметрозый слей «пустой» породы. 
В ходе работ здесь предстоит вы
нуть десятки миля ио-нов кубомет- 
юв земли и камня, чтобы вскрыть 
'ласт угля, построить около 300 

лометроз железнодорожных пу- 
’ для вывозки «пустой» породы в 

’л, а в дальнейшем для транс- 
и ров к и добытого топлива.

одготозка карьера предельно 
авизирована. Здесь работают 
30-классные советские экскава- 

ры, которыми хорошо он л аде- 
.1 китайские рабочие, обучен

ные советскими же спсциалиста- 
Ми. Вот, например, молодой бри
гадир экскаваторщиков Лю Хой- 
вень. Узнав из газет о методе 
инженера Ковалева, он решил 
этот метод применить в своей 
бригаде. Подбирая и обобщая все 
лучшее из приемов работы членов 
бригады, молодей патриот создал 
комплекс приемов труда, который 
позволил установить новый ре
корд—загружать землей состав 
вагонов за 35 минут,

Строители карьера делают все, 
чтобы можно было дать _уголь 
уже нынешним летом. К 1955 го
ду добыча топлива достигнет пол
ной проектной мощности. При этом 
уголь из фусиньского карьера бу
дет в 4—5 раз дешевле, чем нз 
подземных шахт. Он здесь будет 
разрабатываться экскаваторами ч 

'вывозиться на саморазгружаю-
щихся электропоездах...

В Фусине недавно закончилось 
строительство одного из крупней
ших потребителей продукции 
угольного карьера—мощной элек
тростанции, оборудованной совре
меннейшими агрегатами советско
го производства.

ГИГАНТ ТЕЖЕЙОГО 
МАШИНОСТРОЕНИЯ

Индустриализация Китая по 
опыту Советского Союза ведется 
таким образом, что прежде всею 
развивается тяжелая промышлен
ность—эта основа, становой хре
бет всей экономики.

Самым крупным центром тяже
лого машиностроения явится сто
лица провинции Шаньси — 
Тайюань, расположенная юго- 
западнее Пекина. Здесь вот уже 
более двух лет строится крупный 
завод тяжелого машиностроения— 
первое в стране предприятие та
кого типа. Он будет выпускать 
мощные сталепрокатные станы, 
оборудование для коксовых заво
дов, подъемные краны и т. д.

Чтобы дать более или менее на
глядное представление о масшта
бах этого предприятия, стоит 
указать, что оно занимает терри
торию около 70 гектаров (по пер
воначальному проекту площадь 

завода была запро
ектирована в 200 гек
таров, но советские спе
циалисты помогли испра- ' 
вить этот проект и со
кратить территорию 
предприятия почти втрое, 
благодаря чему сэконом
лены миллионные сред
ства)., Только один сбо
рочный цех располо
жится на 20 тысячах 
квадратных метров.

Сейчас закончен строи
тельством ряд цехов с 
общей площадью око
ло 100 тысяч квадратных 
метров. Они частично 
уже дают продукцию.

Этот гигант тяжелого 
машиностроения наме
чалось построить в те
чение пяти лет. Но тру
довые успехи строителей 
таковы, что, как писал в 
газете «Женьминьжи- 
бао» секретарь Тайюань
ского горкома партии 
Хань Чунь-дэ, они позво
ляют сократить этот срок 
до четырех лет.

И. ПАВЛОВ.

{ НЕ ГЛЯДЯ-
I Председатель Верхотурско- 

го районного комитета по 
делам физкультуры и спор-

. та тов. Черепанов направил 
в областной комитет физ- 

,' культуры два дополнительных
1 заявочных списка от команды 

«Искра», Эга команда уча-
1 стаозала в розыгрыше кубка 

Свердловской области по фут
болу среди юношей.

, Над десятой графой заявок 
г четким почерком было над- 
) писано «вместо выбывших». 
I Дальше следовали фамилии, 
? Внизу обеих заявок появи- 
\ лась "размашистая резолюция: 
4 «Не принимается. Играть не 
• разрешается, т. к. не указано, 
1 взамен кого заявлены. Зав. 
' учебно-спортивным сектором 
X Горбунов».

Команде верхотурцев при
шлось играть неполным со
ставом только потому, что 
тоз. Горбунов, по примеру 
'Некоторых щедринских чинов
ников, привык подписывать 
бумаги не глядя.

Н. ИВАНОВ,

ПОСТАНОВИЛИ И...
ЗАБЫЛИ

В кузнечном цехе Перво
уральского новотрубного за
вода проходило комсомольско- 
молодежное собрание:

— Создадим в цехе первич
ную организацию ДОСААФ!— 
пламенно говорил председа
тель цехового комитета проф
союза тов, Подкорытсе.

Его поддержал секретарь 
комсомольской о эга низании 
тов. Плащенков,

— Создадим бюро! При
влечем асю молодежь к заня
тиям в кружках! Добьемся!!

Это происходило в прошлом 
году. Но до сих пор нет ни 
членов ДОСААФ, ни кружка, 
а созданное бюро бездейст
вует и никому до этого дела 
нет. Как видно, энергии у 
комитета комсомола хватило 
лишь на «зажигательные 
речи». П. ШЕВЕЛЕВ.

Заместитель редактора В. ГУБАНОВА.
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ТОРГОВО-КООПЕРАТИВНАЯ ШКОЛА 

ОБЛПОТРЕБСОЮЗА 
объявляет прием учащихся

НА ИНСТРУКТОРСКО-РЕВИЗОРСКОЕ, БУХГАЛТЕРСКОЕ 
И ТОРГОВОЕ ОТДЕЛЕНИЯ

Школа готовит: инструкторов-ревизоров для райпотребсоюзов, 
бухгалтеров сельпо, зав. магазинами, зав. отделами магазинов. Срок 
обучения — год.

В школу принимаются:
НА ИНСТРУКТОРСКО РЕВИЗОРСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ — бухгал

теры райпотребсоюзов, сельпо и других организаций со стажем счет
ной работы не менее 2-х лет не моложе 20 лет.

НА БУХГАЛТЕРСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ — бухгалтеры и счетоводы 
сельпо и других организаций со стажем счетной работы не менее 
1 года, не моложе 18 лет.

НА ТОРГОВОЕ ОТДЕЛЕНИЕ — практические работники и тор
говые ученики индивидуального обучения системы потребкооперации 
11 Других организаций не моложе 18 лет. Для всех поступающих — 
образование должно быть семь классов.

Заявления с документами (командировка райпотребсоюза, справ
ка с места работы, свидетельства об образовании и о рождении 
(подлинники), справки о состоянии здоровья, автобиография и две 
фотокарточки) принимаются до 15 августа.

Поступающие в школу сдают приемные экзамены по Конститу
ции СССР, русскому языку в арифметике. Приемные экзамены с 20 
по 27 августа. Начало занятий 1 сентября.
о-а ^свсва.юЩпе учащиеся обесдечиваются стипендией в размере 
2э0 рублей в месяц Учащиеся обеспечиваются жилплощадью и по
сте л ъным и пр и и адл ежн остя м и.

Адрес: г. Свердловск, ул. 8 Марта, 4, отдел кадров.

«ЧТО ХОЧУ, 
ТО И ДЕЛАЮ»

В последних числах июня в 
Махнево проводилась район
ная спартакиада сельских 
легкоатлетов.

Председатель колхоза име
ни Ленина тов. Черноскутов 
не был участником состяза
ний, но связь между этой 
спартакиадой и тов. Черноску- 
товым есть.

Дело в том, что от колхоза 
до Махнево 18 километров.

— Небольшое расстояние— 
пешечком пройдете, а то и 
бегом — вроде, так сказать, 
тренировочки, — заявил пред
седатель молодым спортсме
нам,

И довольный своим остро
умием, добавил, шевеля паль
цами, — Вог так: ножками, 
ножками.., Машины не дам.

— Позвоним в райком, — 
решили огорченные комсо
мольцы. — Должен же кто- 
либо нам помочь.

Улыбка мгновенно сошла с 
лица председателя.

— Жаловаться?! Да я вас!.. 
Да вы знаете, кто здесь хо
зяин!.. — И категорически 
не разрешил комсомольцам 
звонить по единственному в 
колхозе телефону. — Что хо
чу, то и делаю!

Обескураженные ребята 
долго еще слушали крики 
разгневанного председателя.

«ДИРЕКТОРСКАЯ»
Негде отдохнуть молодежи 

Саранипского механического 
завода. Негде, несмотря на 
то, что рядом с поселком 
есть прекрасный пруд, где 
можно построить хорошую 
водную и лодочную станции.

Берега пруда украшает по
ка единственная лодка, замк
нутая на большой замок.

— «Директорская» — назы
вают ее саранинцы, потому 
что катается па лодке только 
директор тов, Ярещенко, су
мевший позаботиться о себе и 
забыть о молодежи.

(Из письма тт, Санникова, 
Спорышева, Кощеева, 

Дворникова)?
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